"Die Nachhilfe":

Abivorbereitung und Nachhilfe in allen Fächern

Endlich den Teufelskreis von Lern-Unlust und schlechten Noten durchbrechen- das ist schon vielen Schülern über "DieNachhilfe" in der Von-Steuben-Straße (über Café Gingko) gelungen. Ist erst einmal ein Zugang zum Lernen gefunden, sitzen plötzlich auch die unregelmäßigen Verben oder Lateinvokabeln viel besser. Wie gut man sich mit endlich besseren Noten oder befreit von Lernblockaden fühlt, haben Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen in dem Nachhilfeinstitut erfahren – und waren oft über sich selbst überrascht. Unterrichtet wird in kleinen Gruppen in sechs hellen Räumen.

Im Herbst wird es wieder ernst für die Abiturienten. "Schon viele haben sich bei uns nach einem gemeinsam erarbeiteten Plan gezielt aufs Abi vorbereitet", erzählt Institutsgründerin Silke Gorth. Ob in den Hauptfächern oder in Geschichte, Erdkunde und anderen Fächern: Das freundliche Nachhilfeinstitut ist auch deshalb häufig weiter empfohlen worden, weil es flexibel auf unterschiedlichen Bedarf reagiert. "Alles, was unsere Schüler brauchen und was machbar ist, ermöglichen wir gerne", sagt Frau Gorth.